

Mardi 26 juillet 2022



<u>Hausse des exportations à plus de 25,9 milliards USD, dont 3,5 milliards USD</u> hors hydrocarbures

Les exportations de l'Algérie ont atteint 25,922 milliards de dollars, au 1er semestre 2022, en hausse de 48,3% par rapport à la même période de 2021, selon les Douanes algériennes qui font état de 3,507 milliards de dollars d'exportations hors hydrocarbures, soit environ la moitié de l'objectif de 2022.



Exportations de l'Algérie : Une facture satisfaisante

Les exportations de l'Algérie ont atteint 25,922 milliards de dollars, au 1er semestre 2022, en hausse de 48,3% par rapport à la même période de 2021, selon les Douanes algériennes qui font état de 3,507 milliards de dollars d'exportations hors hydrocarbures, soit environ la moitié de l'objectif de 2022. Les statistiques douanières, communiquées hier, font apparaître,

pour le premier semestre 2022, des importations de 20,223 milliards de dollars, en augmentation de 7,41% par rapport au premier semestre 2021 (18,829 milliards de dollars).

Les exportations se sont établies durant la même période à 25,922 milliards de dollars, en augmentation de 48,3% par rapport au premier semestre 2021 (17,480 milliards de dollars).



Modernisation de l'administration publique : Améliorer la performance et l'efficacité du secteur public

Les participants à une journée d'étude organisée par l'école nationale d'administration (ENA) sur le thème «Enjeux et défis de la modernisation de l'administration» ont insisté sur la nécessité de renforcer et moderniser l'administration publique afin qu'elle puisse jouer un rôle moteur dans le développement économique du pays. Intervenant à l'ouverture des travaux, le directeur de l'ENA, Abdelmalik Mezhouda, a indiqué que l'Algérie, à l'instar d'autres pays en développement, envisage d'être en diapason avec la nouvelle vague de modernisation des administrations publiques en adoptant des indicateurs de performance.



Le Brent se maintient au-dessus de la barre des 100 dollars L'Algérie touchera-t-elle le jackpot?

Sonatrach a estimé à 50 milliards de dollars les recettes engrangées par ses exportations pétrogazières en 2022 alors que, selon les prévisions du FMI, elles devraient atteindre 58 milliards de dollars.

Les recettes des exportations de l'Algérie seront conséquentes en 2022. C'est pratiquement certain avec des cours de l'or noir qui ont atteint des sommets depuis le début du conflit armé russo-ukrainien, le 24 février dernier. Le pétrole algérien n'a pas été en reste. Le baril de Sahara Blend a flambé, affichant plus de 125 dollars au début du mois de juin. Ce qui en a fait un des bruts les plus chers du panier de l'Organisation des pays exportateurs de pétrole (Opep). Un record qui l'a placé de surcroît parmi les matières premières les plus chères au monde. La donne semble vouloir changer.



Exportations hors hydrocarbures au premier semestre 2022 Déjà 3,5 milliards de dollars!

Les réserves de change représentent environ plus de 12 mois d'importations de biens et services.

Les exportations algériennes pour le premier semestre de l'année en cours ont frôlé les 26 milliards de dollars. Dans ce montant record, la part qui revient aux produits hors hydrocarbures dépasse les 3,5 milliards de dollars, soit la moitié de l'objectif de 2022, fixé à 7 milliards de dollars. Une belle performance et un nouveau record battu par les exportateurs. En proportion, les statistiques de la Douane, rendues publiques, hier, font état d'une hausse de l'ensemble des exportations de l'ordre de 48,3% par rapport à la même période en 2021.



Devises Algérie : taux de change du dinar face à l'euro ce 24 juillet 2022

Taux de change du dinar algérien (DZD) face aux devises (euro / dollar) sur le marché parallèle (Square Port-Saïd) et les cours sur le marché officiel (Banque d'Algérie, BA), aujourd'hui 24 juillet 2022.

Alors, le taux de change du dinar algérien (DZD) connaît une hausse de sa valeur face à l'euro à l'achat et à la vente et baisse face au dollar américain à la vente et à l'achat, ce **24 juillet** 2022, sur le marché parallèle des devises (square) en Algérie. Ainsi, un euro s'échange face au dinar algérien à un peu plus de **20.700 DA** pour 100 euros sur le square à l'achat et 21.000 DA à la vente.



Algérie Poste : 3 documents pour ouvrir un compte CNEP

Pour ouvrir un compte auprès de la Caisse nationale d'épargne et de prévoyance-Banque (CNEP), les clients d'Algérie Poste (AP) auront besoin de trois (3) documents seulement. Découvrez-les dans la suite de cet article du 24 juillet 2022.



<u>Importations à partir d'Espagne : les douanes algériennes autorisées à libérer des</u> marchandises

Après le flou qui a régné autour du traitement des marchandises importées d'Espagne ou d'origine espagnole, les services de la douane algérienne ont fini par avoir les mains libres. Une note de l'Association des banques et établissements financiers (Abef), a tranché sur la question.



Marché informel des devises : L'option FMI et les incontournables réformes

La Banque d'Algérie aurait fait appel aux services du Fonds monétaire international (FMI) pour trouver une solution au marché parallèle des devises. Une telle décision, rapportée par certains médias, soutiendrait les efforts afin de mettre fin à la double parité du dinar et venir à bout, par la même, à un fléau économique aux conséquences dramatiques pour l'économie et l'image de marque du pays.



L'AMBASSADEUR DE LA CÔTE D'IVOIRE : « Vers la libération de l'investissement en Algérie »

L'ambassadeur de la Côte d'Ivoire, Alphonse Voho Sahi, a salué, lors de son déplacement à Bordj Bou Arreridj, le nouveau code de l'investissement, le considérant comme « un appui aux entreprises étrangères en Algérie ».

C'est lors d'un point de presse, tenu en marge de sa visite des unités de production du groupe Condor, spécialisé dans l'industrie électronique, lequel assure aux étudiants ivoiriens une formation dans le domaine du service après-vente et de la maintenance des appareils électroniques et électroménagers, que le diplomate a estimé que la nouvelle loi algérienne sur les investissements « ouvrira de grandes perspectives » pour les entreprises étrangères en Algérie, dont ivoiriennes.



الأغواط. جمارك أفلو تحجز 8490 قرصا مهلوسا

حجز أعوان الفرقة المتعددة المهام للجمارك بآفلو، التابعة إقليميا لمصالح مفتشية الأقسام للجمارك بالأغواط 8490 قرصا مهلوسا من نوع بريغابالين 300 ملغ.

والتي تم ضبطها على متن سيارة نفعية، وتندرج العملية في إطار ممارسة المهام الحمائية لمصالح الجمارك الجزائرية، وتجندها التام ليلا ونهارا في سبيل المساهمة في مكافحة كل ما من شأنه المساس بصحة وسلامة المواطن.



مؤسسة بريد الجزائر: 3 وثائق لفتح حساب "كناب"

كشفت مؤسسة بريد الجزائر عن طريقة فتح واستغلال حساب لدى الصندوق الوطني للتوفير والاحتياط.

وأوضحت المؤسسة أن فتح واستغلال حساب على مستوى "كناب" يكون عن طريق تقديم الوثائق التالية:

-1وثيقة إثبات هويّة سارية المفعول

-2و ثبقة تحدّد محلّ الاقامة

-3ملء استمارة متوفّرة على مُسْتَوى مَكْتَب البريد



ارتفاع صادرات الجزائر

ارتفعت قيمة صادرات الجزائر الى 25,922 مليار دولار خلال السداسي الأول من سنة 2022, أي بزيادة قدرها 48,3 بالمائة مقارنة بنفس الفترة لسنة 2021, حسب الجمارك الجزائرية التي تشير الى قيمة 3,507 مليار دولار من الصادرات خارج المحروقات، أي نحو 50 بالمائة من الهدف المسطر لسنة 2022.



FINANCES

Algérie : le marché de la devise

Comment capter l'argent de l'informel et l'injecter dans le marché légal ? Une interrogation qui se pose depuis des déconnies en Algèrie tant il est établi que la quantité d'argent en circulation dans les méandres du marché parallèle a de quoi financer toute une économie. Le comble pour ce qui concerne l'Algèrie, une grande partie de l'argent qui permet d'entretenir le marché parallèle se compte en euros, en dollars américains, en dollars canadiens et même en d'autres monnaies plus «exotiques» les unes que les autres.

Ainsi s'expliquait, en 1999, dans les colonnes de la Revue européenne des migrations internationales, l'origine du marché informel en Algèrie : -L'État algérien dirigiste a créé les conditions socio-économiques favorables à l'émergence d'une économie informelle. Ainsi, l'austérité maintenue pendant plusieurs années sur le marché des biens de consommation et d'équipement a entretenu une situation de penune qui est à l'origine du développement d'importations illicites. Avec la libéralisation progressive de l'économie et les différentes formes de restriction à l'accès aux devises, des marchés financiers parallèles ont vu le jour, à l'initiative de "banquiers informets".» Et le

ture, d'autres ciloyens disposant de fonds monumentaux en monnale nationale généres par la fraude fiscale qu'ils échangeraient contre des euros ou des dollars pour lancer des affaires ou acquérir des actifs à l'étranger, ou encore des hommes d'affaires importateurs de biens ou de services "touchés" par des restrictions dans les opérations légales de change.

Mais d'où proviennent tous ces euros et dellars ?

Ceux qui ont domé naissance, il y a des décennes, au marché des devises en Algérie, ne se doutailent sans doute jamais qu'ils allaient crèer un des commerces les plus floriesants du pays en paralléle au marché official des changes.

Et le moins que l'on puisse dire, c'est que ces fameux banquiers informels ont prospéré, parvenant même à éclipser les banquiers «légaux»...

moins que l'on puisse dire, c'est que ces fameux banquiers réormeix ont prospèré, plavenant même à éclipser les banquiers «égaux» pour répondre aux besoins aussi blen du simple citoyen en quête de devises pour des vacannes, des soins à l'étranger ou encore le financement des études de sa progénNé quelques années à peine après l'indépendance, à la suite de l'institution des contrôles de changes, le marché des devises a commencé à vite prospèrer à côte du marché officiel, en suivant une évolution au gré des réformes jusqu'au passage vers l'économie de marché pour prendre des propor-



tions que tout le monde autourd'hui, sait monstrueuses mais sans pouvoir situer avec exactitude l'ordre de grandeur qu'il a atteint. Le FMI, dans une analyse datant d'il y a quatre ans, relevalt que le marché parallèle des changes en Algérie gagnait en ampleur et en sophistication. Mais alors d'où proviennent toutes ces devises qui circulent en Algérie 7 Dans la même étude menée per l'institution internationale, il est dit que la probabilité est grande que tous les euros et les dollars qui alimentent le marché parallèle algérien proviennent en grande partie des retraites des ancions émigrés, des nouvelles générations d'émigrés, de la surfacturation des importations, ainsi que des recettes engrangées par le secteur du tourisme qui échappent au réseau bancaire légal. Sources auxquelles on pourrait ajouter d'autres, par exemple la sousfacturation des exportations

hors hydrocarbures. Le marché parallèle des changes entretenu, entre autres, par les restrictions imposées aux agents

des autorités du pays qu'nieu se penchent sur la question du marché des devises et d'en faire un des axes parmi les

Ce sont autant de raisons qui exigent des autorités du pays qu'elles se penchent sur la question du marché des devises et d'en faire un des axes parmi les réformes majeures à engager...

économiques dont les ménages et d'entreprises importatrices d'intrants, induit des problèmes de gestion macroéconique de gestion macroéconique de gestion sucrescipations de gestion sucrescipations de gestion sucrescipations

Tous les financiers du pays le disent depuis de nombreuses années : le marché parailèle des devises en Algèrie affecte, pèle-mête, les recettes fiscales et douanières, donc les budgeis de l'État, entretient les pressions inflationnistes, brouille la formation des prix, et ce qui n'est pas rien, il met à mal la politique monétaire. Ce sont autent de raisons qui exident. réformes insieures à engager pour enrayer, du moiris limiter, le «joug» de l'informel sur l'économie du poys. C'est sens doute à ce stre, encore une fois, puisqu'île ont été sollicités pour des solutions aux problèmes posès par le murché noir des devises un 2018, que des experts du FMI ont fait le diplacement à Alger à la demande de la Banque d'Algérie, afin de se pencher de nouveau sur les «nefaits» du marché paraîtée des devises et des solutions pour en venir à bout.

Azedine Maktour



ÉDITORIAL

Le gouvernement a réussi le pari de rééquilibrer la balance commerciale. Avec des exportations qui ant atteint 25,922 milliards de dollars au premier semestre, c'est une augmentation de 48,3% qui est réalisée par rapport à la même période de l'année dernière lorsque le chiffre était à 17,480 milliards de dollars. Ces données ant fait que la balance commerciale est excédentaire de 5,689 milliards de dollars alors qu'elle était déficitaire. Les Douanes informent que les importations sont de 20,223 milliards de dollars, en augmentation de 7,41% par rapport au premier semestre 2021. Ce qui permet d'enregistrer une performance tant attendue et qui n'a pas été réalisée depuis longtemps.

En effet, le taux de couverture des importations par les exportations s'est établi à 128,2%, alors qu'il était de 92,8% paur le 1" semestre 2021. Les exportations hors hydrocarbures sont de 3,507 milliards de dollars soit environ la moité de l'objectif de 2022 qui est de 7 milliards de dollars. Les Douanes présentent d'autres informations

PERFORMANCE

qui constituent autant de bonnes nouvelles, étant donné que les réserves de change représentent environ plus de 12 mois d'importations de biens et services.

A noter que le président de la République, Abdelmadjid Tebboune, a toujours affirmé l'engagement de l'État à accompagner les exportateurs.

Les opérateurs économiques ont bien accueilli la batterie de mesures mises en œuvre pour dynamiser les exportations hors-hydrocarbures. Les mesures incitatives sont accompagnées par une volonté politique forte et une vision claire dans ce domaine. Parmi les mesures retenues figurent la création de couloirs verts dédiés à certains produits, la cession d'une bonne partie des recettes en devises au profit des exportateurs, l'amélioration de la relation avec le ministère des Finances et l'Administration fiscale, en plus du renforcement du rôle de la diplomatie algérienne dans la promation des produits algériens à l'étranger, il est aussi décidé de permettre la création de compagnies privées de

transport gérien et maritime de marchandises, et les entreprises économiques sont appelées à œuvrer à la réduction de la facture d'importation pour aboutir à la relance économique dans une conjoncture particulière. Un grand écho a accompagné l'annance de quelques performances, comme celles des opérateurs économiques qui exportent des produits à haute valeur ajoutée, à l'image des pneus exportés vers les Etats-Unis et les produits cosmétiques vers les marchés africains. Les exportateurs ont besoin d'être encouragés et non combattus, a soutenu Tebboune en 2020 lors de la conférence nationale sur le Plan de relance pour une économie nouvelle, en allusion oux entraves auxquelles étaient confrontés, dans le passé, des exportateurs. Selon le ministère du Commerce et de la Promotion des exportations, le nombre des sociétés exportatrices avait connu une hausse considérable en atteignant près de 2.000 entreprises contre 800 en 2021.

1/2/

El Moudiahid



قالوا إن توفير أرضية قانونية شرط نهوضها.. خبراء لـ"الحوار":

هذه خطة النهوض بالبورصة لتمويل الاستتمار

بوجلال: ورشة مستقبلية تعنى بالمنتجات الإسلامية في البورصة
 تيغرسي: عامل الثقة مهم في تنشيط البورصة
 قويدري: إنشاء أرضية قانونية خاصة بالبورصة شرط قيامها
 جمعة: يجب تحرير البورصة

أجسم الهنبراء في الشسأن للالي في حديثهم لـ "الحوار" على أن تتوفير شرط الأرضية القالونية، والثقة والربعية بالنسبة للمؤسسات النتجة شرط للتهوض بالبورسة وجملها واجهة لتمويل المؤسسات الكبرى، بدل شرك هذه الهمية للبنوك، وتصبيع بالشالي هذه الأخيرة مشافسة

الصنّاعة الإسلامية في البورصة ستنعش السوق المالي الجزائري

من جهته، قال الخبير في الصناعة الإنسلامية الدكتور محمد بوجلال في حديثه لـ الحوار" إن العديث عن طرح المنتجات الإسلامية في البورسة سابق الأوائه، لأن هذه السألة لا زالت عبارة عن مشروع نتمني توسيده قريبا على أرض الواقع، حيث يتم إدخال المنتجات الاسلامية والأوراق المالية والسكوك الإسلامية، 11 له من أهمية في تحريك سوق المال ، وانسساش المنطبوسة الاقتصادية والمالية، وإعطاء دهع للمؤسسات الثنجة مواسلة مهامها، يرا إلى أن هشاك نيسة في تكوين متقبلية خاصة بالبورسة وطَمَّا لِلمَالِيةَ الرِّسَارُ مِيةَ فَأَمَلُ أَنْ تَنْعَشُ البورسة وتساهم على تطويرها، وما يمزز ذلك -يضيف ذات التحدث- أن الدولة الجزائرية أعطت الأهمية يكل الكونات الإسلامية.

يجب الخروج من التصور القديم لتمويل المشاريع

وعملى صنصيت مهائل، أشار الهبير الافتيار الهبير الافتيار الافتيار الافتيار الافتيار الافتيار الدين الافتيار الدين الافتيار الدين الافتيار الافتيار الافتيار الافتيار الافتيار الافتيار الافتيار الافتيار الدين الافتيار الدين الافتيار الدين الد

إلا مكانا تتبادل الاسهم، وعليه لا بد من إعادة مراجعة النظام التمويش عموما وتأسيس رؤية واسعة في هذا المجال، والمحرج من التسور القديم وتوسيع من دائرة الشاركة بالنسية للمؤسسات الاقتصادية التي تتداول في اليورسة داعيا إلى الصية توقير الشقة للطارع وأسحاب المؤسسات الشقة للواوح إلى اليورسة يكل أمان، مشير اللي أن السوق غير الرسمي بهدد عمل اليورسة.

الريحية ورقمنة القطاعات شرط للولوج إلى البورصة

من جهته، أوضح الخبير المالي الدكتور هواري تيفرسي في حديثه لـ ٢ الحوار * أن ارتضاع محدل التضخم أضحى جسرة أصام المدخسوس الأفسراد سات والشركات الاقتصادية أدى إلى تسخبوههم من الندخبول في البورسة، إذن هي قضية ثقة يقولُ الدكتور ليغرسي التي يجب أن تسترجعها بورسة الجزائر حتى تضمن للأهراد واللوسسات التنتجة دخولها من باب أمن، وعلى الحكومة الجزائرية فتح مشاريع استثمارية كيرى ذات ربحية حتى نستقطب المؤمنسيات إلى رحباب البيورسية ومرافقة الشاريع واعتماد الرقمئة في جميح القطاعات الاقتصادية ، متسائلا لماذا لا تشوم الدولية يشتح شركة خاصة بغار جبيلات ذات أسهم حتى تندخل الأرباح؟ مشيرا إلى أن هناك تخوطا من القطاع الخامى الذي يحوز على 90 مليار دولار، وهي تنداول في السوق الوازينة، وكذا من الشركاتُ المسغيرة والتبوسيطية داعيها إلى ضرورة استحداث إصلاحات جذرية في النظومة الثالية على غرار قاتون النقد والقرش 99/ 10، وإدراج شركات

عمومية ذات ربعية وولوجها إلى عالم البيورسنة، والممل على تزاوج بين قطاع العام والقاص وتوسيع الهال للشراكة الأجنبية، مع تبسيط إجراءات الاستثمار.

البنوك الجزائرية تنافس البورسة

وفي السياق، قال الوقيد في التجارة الدولية، المكتور تبيل جمعة في حديثه لا "الجوارة" إن البورسة تمد أو حديثة لا "الجوارة" إن البورسة تمد الا المتصادية، ويامكانها تعويش البلوث، في السائل التعلقة بالقروش، كما هو معمول به في الدول الأجنبية من خلال يسبع وشراء السندان والأسهم يسبع وشراء السندان والأسهم للبوك بدل ترك عملية التمويل للبوك قطة.

وأوشح الخبير في التجارة الدولية، الدكتور نبيل جمعة، أنه من غير العقول أن تقبع ماناهمة غير شرعية اليورصة، وذلك يظهر جنيا حسبيه-في جعل البنوك أذاة لتمويل المؤسسات الصعومية والخاصة، وهو ما اعتبره خللا تقنيا في عملية التنظيم، وهي



إلى عالم التي جعلت عمل البورسة يختفي من زاوج بين الساحة المائية، وأصبحت فقط مجرد بع المجال هيئكل شارغ المحتوى دون شعالية، تبسيط خاصية - وضييف دات المتحدث أن رئيس المحمهورية قد أكد في ندوة الإنحاش الاقتصادي المتى عقدتها الهزائر على تأخر الاقتصاد الوطني، الجزائر على تأخر الاقتصاد الوطني، دتجارة علمها أن الميكانزمات المتي تسير دتجارة

اليورسة غائبة.

يجب أن نعيد للبورسة هبتها...

ومن أجبل قسخ دساء جديدة في المورضة، أفترح الدكتور ثبيل جمعة المديد ألي المديد ألي جمعة المديد ألي المديد ألية المديد الم

الذي نظمته الهزائر حتى لا تستطع الهزائر الاحتشاطة بالاموال بعدل الهزائر الاحتشاطة بالاموال بعدل القريب القولية القول القريبات القولية التي يتهددها الإفلاس كل مرة، إذ اكثر من 3 الامامة عجز المؤسسات المعومية التي تماني من المهزر التي تشييخ السباب مهيئة، فيما بغ حما فال عبدار، أي ما يعادل 30 مليار دولار عجز ويات الهزرية المهرائر ، أي ما يعادل 30 مليار دولار عجز وينار، أي ما يعادل 30 مليار دولار عجز ويناد، أي الهزائر، عاميا ويراد الله المهار المائية ويناد، أي ما يعادل 30 مليار البورصة، ويناد الموارضة المو

بورسة الجزائر بعاجة إلى تنظيم وتشريع خاص بها ويـرى الخبير الاقتصادي الدكتور

نبيل جمعة أنه لا يد من استمدار التشريعات الخاصة بالبورسة والجزيئة ، مع فتح راسمال الإسسات من خلال مراجعة تنظيم البورسة لاثبات البورسة لإثبات فعاليتها البوسائل والأدوات النبي تنهشها ، موضعا أنه في حال السماح بفتح رأس المحال حجمع سوناطراك ، أو مجمع سوناطراك ، أو مجمع المجرز أن يقال الجزائرية إلى فيهم وسينتهش السوق المان الجزائري، وستوفر العملة لإنعاش الاقتصاد، وسنتوفر العملة لإنعاش الاقتصاد، ومن المنس المجلل عمل البورسة وما المنس المجلل عمل البورسة وما المناس المجارات التحديد وما المنس المجارات المناس المجارات المناسبة عمل البورسة ومنا المناسبة معل البورسة وما المنس المحالة المناسبة المناسبة المناسبة معال المجارات المناسبة معال المجارات المناسبة معال المجارات المناسبة المناسبة المناسبة المناسبة المناسبة المناسبة المناسبة المحالة المناسبة الم

ومن أجل جعل تسهيل عمل البورسة، دعا الخبير الاقتصادي المكتور نبيل جمعة إلى فسرورة الاستشادة من الكخاءات التخرجة من العاهد والجامعات الهزائرية، وتوقيفها في البورصة، 300 ألف طالب بشهادات عليا ستويا لا يجدون العمل، لأن المؤسسات الوظف دون شروط لازم كفاءات الوظف دون شروط لازم كفاءات

ئصير ة سيد علي



أحدثت قفزة نوعية في عملية بيعها الصير فة الإسلامية استهوت الراغبين في اقتناء سكنات "ال.بي.بي"

■ ما بين 20 إلى 30% من مجموع الكتتبين أختاروا هذه الصيغة السكنية

أوضح مدير المؤسسة الوطنية للترقية العقارية غالم نسيم، أن صيغة الصيرفة الأسلامية، والترويج لسكنات الترقوي العمومي عبر الفضاء المخصص لهذه الصيغة السكنية على شبكة الانترنت، أحدث قفزة نوعية في عملية بيع سكنات "ال.بي.بي"، حيث كشف ضيف "منتدى الشعب" أن الاستجابة لعروض هذا الجهاز كانت بشكل لافت للانتباه وينم عن أهمية الفضاء الرقمي والتواصل عبر وسائط الاتصال في سياسة عصرنة قطاع السكن بشكل عام.

محمد فرقاني

لدى حلوله ضيفا على منتدى جريدة "الشعب"، أسهب مدير المؤسسة الوطنية للترقية العقارية، نسيم رسيم

غالم، في الحديث عن الدور الذي تؤديه صيغة الصيرفة الإسلامية الجديدة لدى البنوك في عملية بيع سكنات الترقوي العمومي.

وقال غالم، إن المؤسسة أبرمت عقدين مع مؤسستين ماليتين، في إطار استفادة الراغبين في شراء سكنات بصيغة الترقوي العمومي، مشيرا أن العقد الأول أبرم بين المؤسسة وينك القرض الشعبي الوطني،

أما العقد الثاني، فيربط المؤسسة الوطنية للترقية العقارية والصندوق الوطني للتوفير والاحتياط، وهو ما استقطب العديد من المواطنين اختاروا هذه الصيغة في القيناء السكنات عبر بنوك تتعامل بصيغة الصيرفة

الإسلامية.
وأضاف المصدر، أن المكتتبين الذين اختاروا هذه الصيغة يتراوح ما بين 20 الى 30٪ من مجموع المكتتبين في سكنات "ال.بي.بي"، مشيرا الى أن هذه السكنات على مستوى العاصمة والعديد من العدن الكبرى تم بيعها بشكل كامل.

